

ティーサービス日記
11月写真



ほたるの郷
12月便り



ほたるの郷も年瀬が近づいてきています。

いつも大変お世話になつて
おります、ほたるの郷です。

カレンダーも最後の一枚となり、例年であれば寒さが身に染みる頃ですが、今年は心なしか空気も緩んでいるように感じられます。ご家族の皆様は、いかがお過ごしでしようか。

さて、これから季節は感染症への注意が必要な時期となります。利用者皆様に笑顔で元気に冬を越していくだけのよ、スタッフ一同、より一層気を引き締めて手洗いや消毒などの感染症予防対策に取り組んでまいります。

何か気になることがあれば、どうぞお気軽に相談ください。

新

本年も温かいご支援をいただき、誠にありがとうございました。新しい年が皆様にとって素晴らしいものとなる事をよろしくお願い申しあげます。



Group home Hotaru
グループ ホーム ほたる



▲ クリスマスツリーの飾り付けをしました。



グループホームほたるは十一月も面会制限を解除しております。十一月に入り寒さが増す今日この頃、ご家族皆様いかがお過ごしでしょうか。感染症の流行する季節です、手洗い・うがいの徹底・定期的な消毒を行って感染症対策をして利用者様の体制管理に十分気を付けていきます。

十二月も利用者の皆様が笑顔で生活出来るように職員一同頑張っていきます。